



LebensBlicke

Stiftung Früherkennung Darmkrebs

Stiftung LebensBlicke
Früherkennung Darmkrebs

Vorsitzender des Vorstands
Prof. Dr. Jürgen F. Riemann

Leiterin Geschäftsstelle
Pia Edinger
Schuckertstraße 37
67063 Ludwigshafen

E-Mail: stiftung@lebensblicke.de

Telefon: 0621 – 69 08 53 88

Fax: 0621 – 69 08 53 89

www.lebensblicke.de

Anke Rehlinger ist neue Befürworterin der Stiftung LebensBlicke

Die Stiftung LebensBlicke hat mit Anke Rehlinger, Ministerpräsidentin des Saarlandes, eine weitere prominente Botschafterin für die Darmkrebsprävention gewinnen können. In Ihrem Statement für die Darmkrebsvorsorge betont Frau Rehlinger: "Laut Statistik gehört Darmkrebs zu den häufigsten Krebsleiden in Deutschland. Die gute Nachricht dabei ist, dass diese Krankheit, wenn sie rechtzeitig erkannt wird, in vielen Fällen heilbar ist. Daher begrüße und unterstütze ich die Stiftung LebensBlicke, die mit ihrer Kampagne zur Darmkrebsvorsorge den Kampf gegen die heimtückische Krankheit aufnimmt und die Bürgerinnen und Bürger nach dem Motto ‚Aufklärung und Vorsorge retten Leben‘ auf das Risiko einer Erkrankung hinweisen und über mögliche Vorsorgeuntersuchungen umfassend informieren.

Ich danke allen Stiftungsmitgliedern und Partnern für ihre engagierte Aufklärungsarbeit, die die Heilungschancen der Patientinnen und Patienten enorm verbessern, denn bei keiner anderen Krebserkrankung sind Vorsorge und Früherkennung so erfolversprechend wie bei Darmkrebs.

Deshalb mein Appell an alle Bürgerinnen und Bürger: Nutzen Sie das umfangreiche Vorsorgeangebot, reduzieren Sie Risikofaktoren und verbessern Sie Ihre Heilungschancen!" Die Stiftung LebensBlicke freut sich sehr, mit Anke Rehlinger eine wichtige Stimme für die Darmkrebsprävention in den Reihen Ihrer Befürworterinnen und Befürworter zu haben.

Spendenkonto:

Sparkasse Vorderpfalz - IBAN DE22 5455 0010 0000 0009 68



Foto: Staatskanzlei/Oliver Dietze